



Buscan un acuerdo para designar a los consejeros electorales

La Junta de Coordinación Política se encuentra reunida en busca de un acuerdo para designar a los cuatro nuevos consejeros del INE. Hasta el momento, se comentó que la elección de estos sería a través de un sorteo. Se circuló un acuerdo en el que se señala que los ganadores los cantarían las secretarías de la Mesa Directiva y el presidente, Santiago Creel Miranda, haría la declaratoria.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AN%5FZwLPnbL%2DY21s&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213868&parId=75F18D3264FEE48F%213838&o=OneUp>